
2022 年度 障害者相談センターめいしんれん満足度アンケート 自由意見回答 

 

 自由回答 返答 

1 

サービスを利用したい時、迅速に対応してほしい。 ・対応が遅かったようで申し訳ありません、今後は不安にならないよう適宜

状況を伝えながら進めるよう心掛けてゆきます。 

 

2 

電話で話を聞いてくれるサービスがあるとありがたい。 ・電話相談窓口として「いのちの電話」や「よりそいホットライン」といっ

た無料のサービスもあります。つながりにくいかもしれませんが、試して

みてください。また、福祉サービスなどの相談は気軽に電話いただければ、

対応させていただきます。 

 

3 

担当者が大変良く世話をしてくださいますので色々とお願いも出来ますの

で喜んでおります。 
・ありがとうございます。今後もご満足いただけるサービス提供を行えるよ

う努力していきます。 

 

4 

自身の就労時間の関係上、18 時以降になってしまいますが対応時間の延長

は大丈夫ですか？ 
・基本営業時間は９時から１７時までとなっていますが、現在もできる範囲

内でご希望に添えるよう調整させていただいております、随時ご相談くだ

さい。 

 

5 

てぃんくる名古屋に入所させていただいてとても満足してます。 ・ありがとうございます。満足していただける事業所に繋がることができた

ようで何よりです。今後も連携を深めていきたいと思います。 

 

6 

田舎のシェアハウスを紹介してほしい。 ・ご意見ありがとうございます。個別に転居をお考えの場合はまたお話をお

聞かせください。 

 

7 

僕も年なので障害年金が必要です。中小企業は厳しいという事を知っている

ので、月 13万以下で障害年金をもらいながら働きたいです。できればあと

10年働きたいです。 

・ご意見ありがとうございます。個別のサービス利用については相談員に直

接ご相談ください。 

 

 



 

2022 年度 障害者相談センターめいしんれん満足度アンケート 自由意見回答 

 

 自由回答 返答 

8 

相談員さんが、男性ではなくて、女性の人がいれば色々と話ができます。 ・ご相談いただければ、必要性等も考慮したうえでできる範囲で調整させて

いただきます。 

 

9 

以前このアンケート送られてきました。これからもよろしくお願いします。 ・満足度調査はより良いサービスの提供を目指し、年に一度実施しておりま

すので、ご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。 

 

10 

K事業所のいう事しかいう事を聞かない（他の部の人も） 

一人暮らししたいのにまだダメという。先生がいいと言ったら良しなのか

な？ 

・個別のサービス利用につきましては、相談員に直接ご相談ください。 

11 

朝礼の時に昼ご飯のメニューを発表するのがイヤ、自分は弁当は食べませ

ん、今まで 5回ほど言いました。 
・ご回答いただきありがとうございます。通所先へのご意見を記入していた

だいたようですが、直接事業所へお伝えいただくか、直接が難しい場合は、

内容について個別にご相談ください、よろしくお願いします。 

 

12 

電話をかけても出ない。 ・電話につきましては相談が長引くことや訪問に出ることもあり、つながり

にくいこともあります。電話の転送などの対策を行っており、つながりに

くさの解消に努めております。ご理解のほどよろしくお願いします。 

 

 


